

La République du Centre, 10 octobre 2015

TUNISIE ■ Félicitations !

Jean-Pierre Sueur, président du groupe France-Tunisie du Sénat, se félicite que le prix Nobel de la Paix ait été décerné à la transition démocratique en Tunisie, et plus précisément à quatre organisations (*lire en informations générales*). « Cette haute distinction constitue un fort soutien pour la Tunisie au moment où ce pays est une cible pour ceux qui refusent la démocratie, les droits de l'Homme, la liberté de penser et l'égalité entre hommes et femmes inscrites dans la nouvelle constitution tunisienne, comme l'ont montré les deux attentats terroristes dont la Tunisie a été victime », indique-t-il.

Pour l'élu orléanais, cette distinction doit conduire la France « à continuer à soutenir le développement de la Tunisie en matière économique et aussi dans le domaine touristique, qui a été sinistré par les attentats. Elle doit conduire à prolonger les efforts entrepris pour la coopération dans la lutte contre le terrorisme ». Une coopération qui doit aussi s'intensifier dans le domaine universitaire : « La France doit en particulier accueillir, dans de bonnes conditions, davantage d'étudiants tunisiens, comme l'a demandé le président de la République tunisienne ». ■